
Die Top Ten der Woche bei den Medien der Autoren-Union Mobilität

Mit Künstlicher Intelligenz (KI) hat die CES (Consumer Electronics Show) in Las Vegas nun dauerhaft die Rolle der strategischen Messe für den Autobereich übernommen. Was mit ESP und anderen Assistenzsystemen auf ungewöhnlich bescheidenen Messeständen und mit mäßigem Medienecho begann, wird dieses Jahr zu einem Ausblick auf scheinbar grenzenlose Möglichkeiten, gepriesen von allen Automobilherstellern.

Von den 477.724 abgerufenen Texten waren dies die Top Ten der Woche:

1. Dieser Elektriker dreht seine letzte Runde
2. Ein Abschied im Land der Motoren
3. Die Beatles und ihre automobilen Stars
4. Lust auf ein paar bemerkenswerte Zahlen?
5. Suzukis jüngster Streich
6. Der Lancia Ypsilon bleibt ein Verkaufsschlager
7. Gut kombiniert
8. CES 2024: VW bittet Chat-GPT an Bord
9. CES 2024: Kia stellt neues modulares Transporterkonzept vor
10. Chery will die Zwei-Millionen-Marke knacken

322.999 Fotos und Videos lieferte unser Server in den vergangenen sieben Tagen als Downloads an unsere Leser und die Abnehmer in den Redaktionen aus. Bei den Fotos lag eines der Suzuki GSX-S 1000 GX ganz vorn. Das Video der Woche: Porsche-Entwicklungsfahrer Lars Kern fährt mit einem Vorserien-Taycan eine neue Bestzeit für Elektroautos der Marke. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Suzuki GSX-S 1000 GX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki
